

PANDA DAY'S

2024.12
担任 阪本涼花

• 2学期共振版乙

2学期は沢山の行事がありました！1つ1つの行事をクラス全員で乗り越えるごとに友達同士の仲が深まり、より仲良くなりました。行事前には「あと何回寝たらするの？」「もうすぐだよね！」などの行事も楽しみにしてPANDA組としてです。

運動会 … 前に大き^い組^{ぐみ}さんがや^せてた！と大喜びで行^はった
パラバルーン。難^{ひがい}しい技^{わざ}も“Be our Guest”の曲^{うた}に
合わせてクラス皆^{みな}で頑張^{がんば}りました。かけっこや障^{しゆ}害^{がい}走^{はし}も
最後まであきらめずに取り組^あむ事が出来ました！

ハロウィンパーティー… 当日どのような仮装をするか何日も前から話しており。お菓子がもらえる事、ハロウィンダンスが踊れる事を楽しみにしていました。当日嬉しそうに仮装を見せてくねました!

ごとのアトリエ 「魔女の宅急便のお話が大好きになりリボンをつけて
手にならなくて楽みました。毎朝「今日は何を作る?」
「キリボンは可愛いのがいい!」等と話題、樂んで
製作を行い、当日作ったものを自慢気に紹介していました。

ロッカーの整理整頓
衣類の古しれに気が付くよ!

スモック、トレーナーが増え、ロッカ―に入れる
ものが増えましたが丁寧に畳みロッカ―を
キレイにする事が出来ています。毎日当番さんが
出来ているか確認もしています！
トレーナーの下に隠れてる体操服も
ズボンの中に入れる事も子ども達が自ら
気付いて行っています。



PANDA組

こんなことが出来ようになりほった!

歌を2グループに分けて順に
うたう「うた発表会」可愛いポーズ
か、いいポーズも順に行う
「ポーズ発表会」等クラスの前で行う
経験を増やすために「〇〇発表会」と
よく行っています。E-kids Performance
に向けて色々取り組んで
いきます！

おえかき・ぬりえドーいすき山
アトリエ期間から製作、おえかきが上手になり、自由あそびの時間にも行っていきます。思ひ思ひ好きな絵を描いたりぬりえをはじめ出さないよう丁寧に塗ったりしており「これは何色にしようかな?」と友達と相談しています。また、文字にも興味をもち自分が描いた絵には自分で名前を書くと「クレールを」と子ども達で決めていきます。